Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 63 m2
Référence 86491927
Prix 525 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cet appartement bien agencé bénéficie d'un emplacement idéal a proximité de la
mer, de la vieille ville et du centre d'Antibes. Plusieurs restaurants et magasins
sympathiques se trouvent dans le quartier et la vieille ville n'est qu'a quelques pas.
L'appartement se compose d'un grand salon avec coin repas et acces a une
terrasse avec vue sur la mer, d'une cuisine séparée et de deux chambres a
coucher a l'arriere, toutes avec acces a un balcon orienté a I'ouest. L'appartement
dispose d'une salle de bains et de toilettes séparées. Le prix comprend également

une cave au sous-sol et un garage ...

This well-appointed apartment is ideally located near the sea, the old town and the
center of Antibes. There are several restaurants and stores in the area, and the old
town is just a short stroll away.The apartment comprises a large living room with
dining area and access to a terrace with sea views, a separate kitchen and two
bedrooms at the rear, all with access to a west-facing balcony. The apartment has |

a bathroom and separate toilet. The price also includes a storage room in the \ g

basement and a closed garage.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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